



Web Ansicht

## Entreprise suisse 2023: de jeunes Neuchâtelois se sont distingués en finale

De jeunes entrepreneurs neuchâtelois du lycée Jean-Piaget se sont démarqués en finale suisse du Company Programme à Zurich ce week-end. Le prix de la meilleure présentation leur a été attribué pour leur mini-entreprise Végi Crispy.

05 juin 2023, par Leila Fernandez

Les 25 meilleures mini-entreprises de Suisse se sont affrontées les vendredi et samedi 2 et 3 juin dans le hall de la gare centrale de Zurich pour le titre de «Company of the Year 2023», soit celui de la meilleure entreprise de l'année.

Parmi elles, de jeunes Neuchâtelois du lycée Jean-Piaget n'ont pas regretté le déplacement: présentant leur mini-entreprise vouée à la fabrication de chips de légumes artisanales Végi Crispy, ils ont remporté le «Best Presentation Award» de Young Enterprise Switzerland (Yes), annonce l'organisation dans un communiqué. Le lycée, pour sa part, a obtenu le titre d'«Entrepreneurial school of the year».

Pour gagner ce prix de la meilleure présentation, les jeunes «ont conçu et vendu des produits et services, mené des interviews avec des professionnel-le-s de l'entrepreneuriat et effectué des présentations en public», détaille Yes.

La grande distinction d'entreprise de l'année a, elle, été remportée par une équipe du collège Spiritus Sanctus de Brigue, qui promouvait Beesoft, une entreprise de produits de soins et de beauté, précise le communiqué.

Elle prendra part à la finale européenne qui se tiendra en juillet à Istanbul, en Turquie.



L'équipe de jeunes entrepreneurs du lycée Jean-Piaget rayonnait après avoir été distinguée par le jury du Company Programme pour Végi Crispy.

Photo: SP